

お取引先様各位
ご担当者様

東日本震災・地震による弊社の復旧状況について

この度は、東日本震災により皆様には大変ご心配をおかけ致しました。皆様には多大なるご支援、お見舞いを頂き誠に有り難う御座いました。書面にて失礼いたしますが、弊社社員一同より感謝の意を申し上げます。

ご心配頂きました、弊社白河工場も詳しい現地調査の後に、被害箇所の損傷程度も明らかになり、震災後より徐々にですが復旧を試みて参りました。先週より、業者立ち会いの元で復旧箇所を確認しながら出来るところから修理を始め、現在の状況と致しまして通常業務の90%は、こなせる状態になりました。

電気関連の修復及び復旧、水道関連の修復及び復旧、工場内電気配線及び機器配管の復旧を行い、ほぼ完了致しました。

それに伴い、バフ研磨作業、電解研磨作業、溶接作業を開始出来る事となりました。

※一部の製造機器が使用出来ませんが、弊社京浜島（東京）工場からの応援にて、作業に支障の無い程度に製造を行う事が可能となりました。

生産に関わる納期及び製造進捗に関しましては、随時ご報告させて頂きたく、今後とも弊社の全力をもって対応して参りたいと思います。

お取引様には大変ご迷惑をおかけいたしますが、今後とも宜しくお願い申し上げます。

平成23年3月25日

株式会社 酒井ステンレス
代表取締役 酒井 寿俊
社員一同